



# LA GACETA

SABADO, 12 DE MAYO DE 2012. Año XC. Nº 29.684 D.L.S. 3-1958 PRECIO: 1,30 €

## Los guardias civiles piden cerrar 18 cuarteles para ahorrar costes

**PÁGS. 2-3** Las asociaciones de guardias civiles se reunieron ayer con el jefe de la Comandancia de Salamanca y le plantearon unificar los cuarteles de la provincia, pasando de 32 a 14, para ahorrar gastos, distribuir mejor la plantilla y ganar en efectividad para combatir el aumento de robos. Para los agentes, en época de austeridad tiene poco sentido mantener abiertos cuarteles en vetustos edificios ubicados en áreas despobladas sin criminalidad. El teniente coronel jefe reconoció las deficiencias de algunas instalaciones pero aseguró que la reagrupación de cuarteles es decisión política.

**ASOCIACIONES DE AGENTES**  
Reclaman reforzar la plantilla de Santa Marta para combatir el aumento de los robos en polígonos y urbanizaciones

**CÁRCEL**  
El personal actual para realizar con seguridad los traslados de los presos de Topas, sobre todo al Hospital, es escaso

## El arrendador recuperará el piso en alquiler aunque no esté pactado

**PÁG. 8**  
■ Sólo podrá hacerlo si es para uso propio o de algún familiar  
■ El inquilino podrá irse de la casa sin pagar indemnización

## Mesonero irrumpe en Cecale con un notario para exigir las cuentas que él siempre oculta

**PÁG. 13**  
■ La patronal regional considera el 'asalto' un paso previo para desacreditar a la directiva y aspirar a la presidencia

## Sacyl no pagará a los médicos de baja 1.000 euros al mes de media por las guardias que no hacen

**PÁG. 16**  
■ Una nueva normativa impide esta práctica habitual en la Región



UNIVERSIDAD

## Nunca es tarde para estudiar

**PÁG. 17** Más de 350 personas se presentaron ayer a la Prueba de Acceso a la Universidad para mayores de 25 y 45 años que tuvo lugar en las aulas de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca. El aumento del paro,

la búsqueda de un ascenso laboral o simplemente el afán por mejorar fueron algunos de los motivos que animaron a los aspirantes a presentarse a la prueba. Y es que nunca es tarde para estudiar. /M. BARROSO

## CAMPO El PSOE defiende al ibérico de Andalucía

**PÁG. 38**  
Lleva al Congreso la propuesta contraria a la salmantina

**PÁG. 9 IPC**  
Salamanca es la segunda provincia del país donde más han subido los precios en un año

**PÁG. 50 SALAMANCA**  
El juez echa de casa al detenido por abusar de su nieta pero le deja en libertad provisional

### HOY, 64 PÁGINAS

■ SALAMANCA	2	■ EXTRANJERO	41
■ OPINIÓN	4	■ SOCIEDAD	43
■ AGENDA	26	■ TOROS	44
■ SERVICIOS	27	■ DEPORTES	45
■ PROVINCIA	30	■ SUCEOS	50
■ CAMPO	38	■ CARTELERIA	60
■ NACIONAL	39	■ TELEVISIÓN	61
■ ECONOMÍA	40	■ EL TIEMPO	63

### SUCESOS

## Arrollado por una furgoneta cuando se desplazaba en un vehículo para minusválidos

**PÁG. 51**  
■ Ocurrió en Los Olivos y el herido, de 81 años, fue evacuado en ambulancia



Sanitarios de Sacyl trasladan al herido a la ambulancia. / BARROSO

## Caja Duero-España y Unicaja deberán dotar con otros 900 millones el ladrillo

**PÁG. 39**  
■ El Gobierno cifra en 30.000 millones el impacto global del saneamiento para cubrir el crédito sano

**HOY, CON LA GACETA**

- 1ª. entrega de la colección de CINTURONES diseñados por Elio Berhanyer
- 28ª. entrega de la colección Salamanca *desconocida*
- La revista **mía**
- Páginas especiales:
  - Aldeaseca de la Frontera
  - Cabrillas
  - XII Feria de la Piedra de Villamayor de Armuña

Modelo Florencia

5,95 € + cupón del periódico



FORMACIÓN ■ PERSONAS DE MÁS DE 25 Y 45 AÑOS

# Una segunda oportunidad

Desempleados, jóvenes en busca de un futuro mejor, madres dispuestas a iniciar una segunda vida... La Prueba de Acceso a la Universidad llenó de sueños las aulas de Ciencias

R.D.L.

**N**UNCA es tarde para volver a estudiar. Eso es lo que han pensado las más de 350 personas que ayer se presentaron a la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) para mayores de 25 y de 45 años.

Sin duda, la actual situación económica y el aumento del paro ha incrementado el número de matriculados en estas pruebas en los últimos años. Es el caso de Alejandro Couce, de 28 años, que viajó desde Galicia para realizar el examen con el objetivo, no de estudiar una carrera universitaria, sino de prepararse una oposición. "La Prueba de Acceso te equipara al nivel de Bachillerato, así que si la paso podré opositar a una categoría más alta". También desde Orense llegó Alberto Do Nascimento, que optó por el examen de mayores de 25 años pese a tener 50 porque ha aprovechado que desde hace 6 meses está en paro para estudiar y quería medirse. Su objetivo: un curso de vigilante.

Y es que la de ayer era la última PAU del país para mayores de



Explicación previa al inicio del examen en una de las aulas de la Facultad de Ciencias. /BARROSO

25 y 45 años, por lo había muchos aspirantes de regiones cercanas.

Durante todo el día, las aulas de la Facultad de Ciencias se llenaron de historias de superación y esfuerzo. Un ejemplo es José Antonio Méndez. Con 14 años empezó a estudiar y ahora con 51 ha visto cómo su empresa de distribución se ha hundido, sin embargo, eso no

ha desanimado a este padre de tres hijos que sueña con estudiar Economía y dirigir alguna empresa.

Precisamente, el sueño de Susana Crespo, de 37 años, de hacer la carrera de Odontología le ha animado a dejar a un lado las complicaciones —está separada y tiene un hijo a su cargo— y ayer se presentó por segunda vez al exa-

men, la primera fue el martes en Madrid, donde reside.

Y es que, sorprendentemente, entre los inscritos al examen muchos eran personas que, como Susana Casado o Esteban Alberto, tienen la aspiración de mejorar en sus trabajos, bien cursando un ciclo de FP o realizando un examen para ascender en la Guardia Civil.

## LOS DATOS

### ■ UN 9% MÁS DE INSCRITOS.

354 personas se han matriculado para realizar esta Prueba de Acceso a la Universidad, 327 en el examen para mayores de 25 años, un 9% más que el año anterior; y 27 en el ejercicio para las personas de más de 45 años, lo que supone un descenso respecto al año anterior cuando hubo 40.

■ **RESULTADOS.** Los participantes en la Prueba de Acceso a la Universidad podrán conocer el resultado de los ejercicios dentro de una semana, el próximo viernes, día 18 de mayo.

### ■ CONOCIMIENTOS GENERALES.

Estas pruebas tienen como objetivo evaluar los conocimientos de los aspirantes a entrar en la Universidad, por eso el examen consiste en un comentario de texto o de un tema de actualidad, un ejercicio de Lengua Castellana, una prueba de Idioma y un examen de una materia vinculada a la titulación que quieren cursar. En el caso de los mayores de 45, no tienen que hacer el ejercicio de idioma y de otra materia optativa pero si aprueban los exámenes tienen que realizar una entrevista en la Universidad.